

Aus Canadischen Provinzen

Saskatchewan

Einer der ersten Pioniere von Raymond, Sask., gestorben

Am 3. Februar 1930 wurde unter alter Pionier, Herr Ferdinand Lang, aus diesem Leben abgerufen.

Rhein, Sask.

Am 2. Febr. wurden in der Christuskirche zwei Mädchen getauft.

Saskatoon, Sask.

Am Donnerstag, den 13. Febr., abends 8 Uhr, tritt der Club Deutscher Frauen in Saskatoon zum ersten Male seit seinem Bestehen zu einer Aufführung an der Festlichkeit.

Freie Heimstätten in deutschen Ansiedlungen

Regierungsland frei geschenkt

Beliebt ist erst die Südhälfte der Provinz Saskatchewan. Die ganze Nordhälfte ist noch eine menschenleere Wildnis, meistens mit Wald und vielen großen und kleinen Seen.

Wenn man die jungen Bappeln abbaut und sechs bis acht Pflanz an den großen Buchendruckung anspannt, so geht es leicht durch Stumpen.

Sie haben noch nie ihre Wirkung verfehlt

Sagt eine Dame aus Saskatchewan von Dobb's Nieren-Pillen

„Ich habe Dobb's Nieren-Pillen in der Danksagung nicht vergessen.“

In den letzten paar Jahren haben viele Deutsche in dieser Gegend Heimstätten bekommen.

Im der Gegend von Shellbrook und Westead haben sich in den letzten Jahren viele deutsche Protestanten angesiedelt.

Frau Emilie Lenz aus Verwood, gestorben

Am 16. Januar ist wieder eine treue Gattin und Mutter zu Grabe getragen worden.

„Alpenrosé“

Am Donnerstag, den 20. Februar, veranstaltet der Schweizerklub Alpenrosé einen Tanzabend im King Edward Hotel.

Kliman's Drug Store

1419—11th Ave. Regina, Sask.

Spezialisten für Recepte.

Wir verfügen über ein vollständiges Lager von Patent-Medikamenten, Toiletten-Artikel, Photographier-Bedarf und Gumminaren aller Art.

Schriftliche Aufträge werden prompt ausgeführt. Schreiben Sie deutsch oder englisch.

Unsere Waren sind von bester Qualität.

gen-Schwächern stellen eine Beliebs-Aktion auf, weil sie nicht in dem Buche dieses Verbandes eingeschrieben war.

Frau Emilie Lenz brachte 12 Kinder zur Welt, davon sind drei noch im Leben.

Frau Emilie Lenz brachte 12 Kinder zur Welt, davon sind drei noch im Leben.

Am 16. Jan. wurde Frau Lenz zu ihrer letzten Ruhestätte gebracht.

Am 16. Januar ist wieder eine treue Gattin und Mutter zu Grabe getragen worden.

Frau Emilie Lenz, geb. Schöning erblickte das Licht der Welt am 25. März 1876.

Am 16. Januar ist wieder eine treue Gattin und Mutter zu Grabe getragen worden.

Frau Emilie Lenz, geb. Schöning erblickte das Licht der Welt am 25. März 1876.

Die Lutherische Einwanderungsbehörde

Steht Ihnen mit ihrer langjährigen Erfahrung in Einwanderungssachen unentgeltlich zu Diensten.

- 1. Wir bringen Ihre Freunde, Verwandte und Angehörige nach Canada a) gegen eine geringe Anzahlung b) gegen Barzahlung oder auch c) wenn dieselben ihre Reisekosten drüben bezahlen.

Unsere Dienstleistungen sind kostenlos. Unsere Informationen sind zuverlässig.

Man wende sich an

Lutheran Immigration Board of Canada

(Western Branch)

460 Main Street

Winnipeg, Man.

Radikal-Heilung der Nervenschwäche

Schwache, nervöse Personen, erkranken von Gefühlslosigkeit und schmerzlichen Zittern, erfordern die Wirkstoffe...



Advertisement for Herba's Kräuter-Nerventee, including a testimonial and product information.